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Eu Sebastião da Costa Silva, Vereador com assento nesta Casa Legislativa venho requerer deste

parlamento mirim que acatem o meu pedido ao Prefeito Constitucional de Montadas, para a liberação do

espaço que já vinha sendo utilizado da Escola Municipal Irineu José de Maria, localizada no Sitio Manguape

para que as associações rurais dos sítios fumas e Manguape realizem suas reuniões mensais, sempre no

último sábado de cada mês, conforme calendário outrora definido, cujas reuniões tem como principal

objetivo levar aos agricultores pleitos conquistados pelas comunidades rurais, bem como registrar, lavrar

atas com suas devidas assinaturas no livro da entidade.

Somos sabedores que aos sábados não há aulas no estabelecimento de ensino, desta feita, rogo aos

parlamentares que acatem o meu pedido e votem favorável ao requerimento, para que em seguida, seja

encaminhado pela mesa diretora desta Casa à Secretaria de Educação e ao Excelentíssimo Prefeito

Municipal.

JUSTIFICATIVA;

Estas reuniões mensais servem para as comunidades de Fumas e Manguape levantar demandas,

discutirem os pleitos, dialogar com os associados acerca dos problemas que cada comunidade enfrenta,

juntamente com seus associados. Posto que, com a proibição do uso da Escola Irineu José de Maria por parte

da secretaria de educação, para as reuniões mensais, que acontecem sempre nos sábados, essas comunidades

ficaram, totalmente, prejudicadas agora sem o apoio logístico, que vinha sendo cedido pelo gestor

municipal, desta forma, pedimos o acatamento do pleito, pois com isso as reuniões poderão ser, novamente,

realizadas aos sábados no, final de cada mês, na escola mencionada.

Montadas, 27 de julho de 2018.

Costa Silva

Vereador
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